



## Info: Familienklasse

12. August 2019

Liebe Eltern,

wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass ein besonderes Förderprojekt für unsere Schülerinnen und Schüler - unsere gemeinsame Familienklasse – mit Beginn des neuen Schuljahres 2019 / 20 startet.

Die Familienklasse ist ein Kooperationsprojekt zwischen der Familie, der Regelschule, dem regionalen Beratungs- und Förderzentrum (BFZ) und dem Albert-Schweitzer-Kinderdorf Wetzlar. Die Familienklasse ist ein präventives Projekt. Der Aufenthalt eines Kindes in der Familienklasse dauert in der Regel 6 Monate.

Unsere Familienklasse ist räumlich an die Grundschule an der Lahnaue (in Walgirmes) angebunden. Die Familienklasse wird gemeinsam von einer Förderschullehrerin und einem Multifamilientrainer in Kooperation mit der jeweiligen Klassenlehrerin geleitet.

*(Weitere Infos: Internet → Seite des Alber-Schweitzer-Kinderdorfes: Unser Angebot → Familienklasse)*

### Die Familienklasse ist ein ganz besonderes Förderprojekt, sie kann u.a. ...

- ☺ Kindern dabei helfen, die schulischen Anforderungen zu bewältigen
- ☺ ein Setting für introvertierte Kinder bieten, um in einem geschützten Rahmen Selbstvertrauen zu gewinnen
- ☺ im Umgang mit schwierigen Verhaltensweisen der Kinder helfen und Lösungsansätze bieten
- ☺ die Beziehung zwischen Eltern und Kind stärken
- ☺ zur besseren Kooperation zwischen Elternhaus und Schule beitragen
- ☺ die sozialen Kompetenzen der Kinder fördern
- ☺ für eine Vernetzung mit anderen Eltern, Familien, Schule und Lehrerinnen sorgen

### Wie funktioniert es?

Die Familienklasse findet immer donnerstags am Schulvormittag statt. Eine Aufnahme kann erfolgen, wenn ein Elternteil bereit ist, regelmäßig an diesem Unterricht teilzunehmen. Die Auswahl trifft der Lenkungsausschuss.

Interessierte Eltern können sich gerne an die Klassenleitung wenden.

Herzliche Grüße

C. Otto, Schulleiterin

C. Patzak, Schulleiterin

S. Hofmann, Schulleiterin